



Cámara de Diputados de México aprueba polémica reforma al Poder Judicial



Estudiantes de derecho bloquean una calle para protestar contra una reforma al Poder Judicial de México que haría que los jueces sean elegidos mediante el voto popular, afuera de un centro deportivo, el martes 3 de septiembre de 2024, en la Ciudad de México.

La Cámara de Diputados de México aprobó un polémico proyecto de ley que instauraría la reforma judicial más drástica del siglo, al imponer la obligación de que los casi 7.000 jueces del país sean elegidos por voto popular.

CIUDAD DE MÉXICO — La Cámara de Diputados de México aprobó este miércoles un **polémico proyecto de ley** que pondría en marcha la reforma al Poder Judicial más radical del siglo al exigir que todos los jueces se presenten a elecciones.

En una sesión maratónica en la que los legisladores se vieron obligados a reunirse en un gimnasio cuando las protestas bloquearon el paso del edificio del Congreso, la Cámara de Diputados aprobó la medida constitucional por 359 votos a favor y 135 en contra en una primera votación que transcurrió de acuerdo con las líneas partidarias.

[Cámara de Diputados de México aprueba polémica reforma al Poder Judicial \(vozdeamerica.com\)](https://www.vozdeamerica.com)